Profession de foi

Je me présente, je m'appelle HONORE Nicolas, j'ai 16 ans et je suis en première scientifique au lycée de Bellevue. J'ai souvent eu l'honneur d'être délégué durant ma scolarité et d'avoir siégé au Conseil d'Administration. Je suis quelqu'un de naturellement motivé, créatif et investi dans tout ce que j'entreprends.

Il me tient à cœur d'assurer la communication inter-CVL et d'accompagner la réalisation des projets académiques; c'est dans cette optique que je me présente au CAVL. Je suis sûre que c'est en travaillant unis que nous atteindrons nos objectifs.

Ensemble, nous serons un nouveau maillon de l'académie.

Nous avons tous remarqué un certain nombre de problèmes récurrents et communs dans l'enceinte et aux abords de nos lycées. Notre but est d'œuvrer dans la résolution de ceux-ci et d'innover afin d'améliorer la vie dans les lycées.

J'ai donc établi un plan d'actions, un premier pas vers l'amélioration.

PROJET:

<u>La sécurité</u>: La sécurité est une priorité et doit être renforcée aux abords de nos établissements. Approfondir les campagnes de prévention avec des intervenants et réaliser d'avantage de journées de sensibilisation au sein de chaque lycée mais également avec des rencontres inter-lycées.

<u>L'orientation professionnelle</u>: Approfondir l'accompagnement à la recherche du premier emploi ou d'une voie professionnelle avec des journées d'orientation, des séances d'orientation sous forme de cours ou de façon plus fréquente (mise en situation; découverte de soi).

<u>La valorisation des échanges linguistiques</u>: Les voyages et échanges linguistiques sont idéals à l'ouverture d'esprit et à la découverte de nouveaux horizons (Erasmus+).

<u>La sensibilisation au mode de vie sain</u> avecl'intervention de professionnels de la santé sur l'hygiène de vie, des stands de découverte de recettes de cuisine saines, des activités sportives (rencontres interclasses et inter-lycées) et une sensibilisation aux régimes alimentaires.

<u>La communication</u>: Améliorer la communication et la diffusion des informations entre nos lycées (amélioration des sites et de leur accessibilité) mais également permettre aux lycéens de connaître les informations académiques de façon quasi-immédiate.

Afin que l'ensemble des élèves, représentants des lycées du bassin Nord-Caraïbe, demeure une vraie force de proposition active, convaincue et convaincante, sûre de sa volonté d'accomplir, je vous invite à voter pour moi.